

Que La Parole de Dieu soit l'aliment de nos pensées



Derek Prince

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Le [Psaume 1](#) contient des instructions importantes pour ceux qui veulent le meilleur de Dieu :

"Heureux l'homme qui ne marche pas selon le conseil des méchants, qui ne s'arrête pas sur le chemin des pécheurs, et qui ne s'assied pas sur le banc des moqueurs, mais qui trouve son plaisir dans la loi de l'Eternel et qui la médite jour et nuit! Il est comme un arbre planté près

d'un cours d'eau, qui donne son fruit en son temps, et dont le feuillage ne se flétrit point: tout ce qu'il fait lui réussit. "

Remarquez la dernière phrase: "Tout ce qu'il fait lui réussit." C'est cela, trouver le meilleur de Dieu; voilà la véritable réussite. C'est vrai pour quiconque remplit les conditions. Il y en a cinq. Les trois premières sont négatives; autrement dit, ce sont des choses que vous ne devez pas faire:

1. Vous ne devez pas marcher selon le conseil des méchants.
2. Vous ne devez pas vous arrêter sur le chemin des pécheurs.
3. Vous ne devez pas vous asseoir en compagnie des moqueurs.

Vous avez vu qu'il y a une descendance ? D'abord, marcher, ensuite, arrêter, pour finir à s'asseoir. La question est de savoir où vous prenez les conseils. Si vous les prenez à la mauvaise source, alors toute votre vie en sera affectée. Les trois conditions négatives sont suivies par deux positives:

4. Votre plaisir doit se trouver dans la loi de l'Eternel.
5. Vous devez méditer cette loi jour et nuit.

Remarquez que les deux conditions positives sont centrées sur la loi de l'Eternel ou sur la parole de Dieu. D'abord, vous devez en faire vos délices. Ensuite, vous devez la méditer jour et nuit. Notez encore que la bonne méditation est la clé du succès – méditer la parole de Dieu jour et nuit.

Cela ne veut pas dire simplement lire la Bible dix minutes par jour, mais vous remplir l'esprit avec la Bible, afin qu'elle occupe vos pensées tout le jour. Alors vous serez toujours nourri de ce qui est positif, inspiré de la foi et constructif. Les bonnes pensées sont

importantes, car ce que vous pensez détermine la façon dont vous vivez.

J'ai parfois dit que la personnalité humaine est comme un iceberg: les sept huitièmes sont en dessous de la surface. En fait, nous n'apercevons qu'une petite partie de l'iceberg en comparaison de ce qui se trouve en dessous. Cela est également vrai de la personnalité humaine.

Ce qu'une personne pense va déterminer le cours de sa vie. Si vous méditez sur les bonnes choses et vivez de la bonne façon, alors vous aurez les résultats promis par Dieu, qui sont le succès et la prospérité, c'est-à-dire le meilleur de Dieu.

Prière :

Seigneur, je choisis de me nourrir des bonnes choses de ta Parole. Je ne veux pas nourrir mes pensées selon de mauvaises sources, mais que TA Parole soit toujours mon conseiller. Je ne veux pas seulement la lire mais m'en nourrir tout au long de la journée. Je trouve ma joie dans ta Parole.

Derek Prince

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com